



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Interpellation Nr. 71 Barbara Heer betreffend Basler Eltern im Hamsterrad bei der Organisation der Ferienbetreuung; schriftliche Beantwortung

P225282

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Zur guten Vereinbarkeit von Familie und Beruf auch während der Schulferienzeit bietet das Erziehungsdepartement Tagesferien und Ferienbetreuung an Schulen an. Beide Angebote umfassen eine Ganztagsbetreuung von 8 bis 18 Uhr. Aufgrund der nach wie vor sehr hohen Nachfrage nach Tagesferienangeboten ist das Erziehungsdepartement zurzeit daran, die Tagesferien mit bestehenden und allenfalls neuen privaten Anbietern auszubauen und das erweiterte Angebot im Jahr 2023 zur Verfügung zu stellen. Im gleichen Jahr soll zudem eine Online-Plattform für die Anmeldung eingeführt werden.

